

# Costa

**DECLARACIONES**

J. CARLOS BENAVIDES  
PARTIDO ANDALUCISTA

«La incapacidad del secretario del PSOE está convirtiendo la Costa en un nido de gaviotas»

## Dura 'batalla' entre PSOE y PA tras hacerse el PP con Salobreña

Benavides dice que Álvarez de la Chica es el culpable de que los populares gobiernen la Villa, por romper las negociaciones con el PA

El secretario del PSOE afirma que la **moción pone fin a los chantajes**



Benavides, ayer

**«Cuando el PSOE deje de apoyar a los tránsfugas de Almuñécar y Granada desautorizaré el pacto de Salobreña»**

**«El PP ahora va a por Motril y usa al quintacolumnista de Nicolás García con la connivencia de De la Chica»**

**ÁLVAREZ DE LA CHICA**  
SECRETARIO PSOE  
GRANADA

**«El PSOE no se sienta a negociar con Benavides, a quien le da igual pactar con unos que con otros»**

**«El PA es la 'bien pagá' y Benavides la falsa moneda»**

**M. NAVARRETE/ S. ROPERO**  
MOTRIL/ GRANADA

La caída de la alcaldía salobreña en manos del Partido Popular, gracias al apoyo del PA y de una concejala disidente de IU, no sólo ha levantado ampollas en el grupo socialista a nivel local y provincial, sino que ha agitado las aguas de la política municipal de toda la Costa. El secretario general de política municipal de los andalucistas y ex vicepresidente de la Mancomunidad de Municipios a raíz de la moción, Juan Carlos Benavides, arremetió duramente contra el secretario provincial del PSOE, Francisco Álvarez de la Chica, al que acusa de ser el responsable directo de la llegada del PP a Salobreña por no cumplir con el pacto de gobierno PA-PSOE que habían negociado, según explico Benavides, el verano pasado. Por su parte, De la Chica negó que el PSOE pactase con el PA la alcaldía de Salobreña y achacó a intereses ocultos la moción de censura.

Los representantes del PA y el PSOE se enzarzaron ayer en una dura batalla dialéctica. Por un lado, el secretario provincial del PSOE en Granada compareció, junto al alcalde de Salobreña, en una rueda de prensa para apoyar a Manuel Pérez Cobos. De la Chica acusó al PP de conseguir alcaldías «pagando favores», y calificó la actitud del PA como propia de «contrabandistas, sin ideología y mercaderes de sillones».

#### **Gran trascendencia**

La moción de censura registrada el miércoles en el Ayuntamiento de este municipio es un hecho de «extraordinaria trascendencia política», que altera el actual gobierno socialista, y con el que se pone fin a un «periodo largo de presiones y chantajes», según Álvarez de la Chica.

Por su parte el actual alcalde de la localidad aseguró que «no hay ninguna razón para esta



**APOYO.** Ex vicepresidente (izquierda) y presidente de la Mancomunidad ayer en Motril. / A. AGUILAR

**De la Chica: «Los andalucistas son contrabandistas sin ideología»**

moción de censura, porque Salobreña funciona extraordinariamente bien en todos los aspectos». Manifestó que desde el primer momento se ofreció a IU y al PA la posibilidad de pactar para sacar

**Pérez Cobos: «PP y PA obedecen a unos intereses que me hacen temblar»**

adelante muchos proyectos, relacionados con la construcción de hoteles, el plan general de urbanismo, ordenanzas sobre medio ambiente e invernaderos, entre otras, pero «lo rechazaron de pla-

no, porque probablemente obedecen a otro tipo de intereses».

Pérez Cobos aseguró que el PP y el PA se encuentran detrás de «intereses de los que me echo a temblar». En este sentido, relató